

▼ **Paris-Pékin à vélo en 2008.** La Fédération française de cyclotourisme (FFCT) organisera en 2008, à la veille des JO, une expédition cyclotouriste d'envergure puisqu'elle ralliera Paris à Pékin. Objectifs : promouvoir les valeurs intrinsèques du cyclotourisme, de l'olympisme et de l'éducation par le sport. *"Un groupe de 100 cyclotouristes français, chinois et étrangers va parcourir plus de 12 000 kilomètres de Paris à Pékin en 4 mois et demi, explique Jean-Michel Richefort, le Directeur technique national de la FFCT. Un deuxième groupe de 100 personnes sera créé avec en plus 20 jeunes français qui partiront en avion de Paris pour Xi'an et rejoindra le groupe initial pour que ces deux groupes arrivent en commun à Pékin. Ce qui fera à l'arrivée plus de 200 cyclotouristes."* Le départ est prévu pour le 15 mars 2008. L'arrivée devrait se faire aux alentours du 1er août 2008 avant l'ouverture des JO fixée le 8 août. *"Le but de cette expédition est de promouvoir les valeurs intrinsèques du cyclotourisme, de l'olympisme et de l'éducation par le sport. Ceci en s'appuyant sur un programme spécifique pédagogique qui va s'animer sur les années 2007, 2008 et 2009 dans nos 300 écoles de cyclotourisme en jumelage avec les écoles de l'éducation nationale afin de sensibiliser les jeunes à la solidarité internationale ; et ce en collaboration étroite avec l'association Sport sans Frontières."* Sont notamment prévus : la création d'un site internet autour de la thématique du voyage, de la découverte et de la rencontre ; un travail de sensibilisation des jeunes à la citoyenneté et aux notions d'environnement, etc. *"Il s'agit également de démontrer que le vélo, mode de transport doux, est aussi un excellent moyen de rapprochement des peuples en respectant l'environnement et en s'intégrant dans le développement durable."* Au total, 11 pays seront traversés.